

24.11.2025 – 15:03 Uhr

## Kein Neulancierung der Hotelfachschule Zürich



Zürich (ots) -

Letzten Freitag haben wir kommuniziert, dass [GastroSuisse die Hotelfachschule](#) nicht neu lancieren wird. Wir möchten präzisieren, dass das Restaurant Belvoirpark aber weiterhin in Betrieb sein wird. Das Restaurant ist unabhängig von GastroSuisse und wird von der Kramer Gastro geführt. Ausserdem bitten wir alle Medien, dass Bild im Anhang zu verwenden und nicht eines vom Restaurant, da dies zu Verwirrungen führen kann.

Pressekontakt:

Beat Imhof, Präsident GastroSuisse  
beat.imhof@gastrosuisse.ch  
Telefon 044 377 53 52

### Medieninhalte



Hotelfachschule Zürich / Weiterer Text über ots und  
www.presseportal.ch/de/nr/100007695 / Die Verwendung dieses Bildes für  
redaktionelle Zwecke ist unter Beachtung aller mitgeteilten Nutzungsbedingungen  
zulässig und dann auch honorarfrei. Veröffentlichung ausschließlich mit Bildrechte-  
Hinweis.